

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno

De Olano acusa de “incompetencia, mentiras y soberbia” al ministro Escrivá por su “nefasta gestión” al frente de la Seguridad Social

- El portavoz adjunto del GPP, Jaime de Olano, pregunta al ministro Escrivá si “se considera capacitado para solucionar el colapso de la Seguridad Social”
- Señala que “la pobreza se dispara” allí donde gobiernan los comunistas, excepto para sus líderes, “como bien saben en Podemos”
- Acusa al ministro Escrivá de haber “perdido los papeles, a voz en grito” y de calificar de “bulo el colapso en las oficinas de la Seguridad Social”, aunque después haya tenido que “comprobar cómo todos los medios de comunicación, todos, dejaban al descubierto sus mentiras”
- Califica de “nefasta gestión” la trayectoria del ministro “tras cuatro años en los que este servicio público no ha hecho otra cosa que deteriorarse”
- Remarca “la incompetencia, las mentiras y la soberbia” del ministro de la Seguridad Social tras el “colapso” del servicio y después de “insultar a todo el que le lleva la contraria”
- Cree que Escrivá “pasará a la historia” por haber hecho que “en la Seguridad Social se atiende antes a quien puede pagar que a quien más lo necesita”. “Lo que viven los ciudadanos es un calvario”, subraya
- Se pregunta cuál es el “umbral de incompetencia” a partir del que Escrivá se plantearía “renunciar al cargo” y si “le parece poco” haber “multiplicado por tres las quejas” del servicio de dicha Administración
- Recuerda que el propio Defensor del Pueblo, “socialista, por cierto”, ha asegurado que la Seguridad Social “ofrece un servicio ineficaz” y de una “calidad incompatible con los derechos de los ciudadanos de la UE”